Résumé du PFE : sous titre : Les differentes approches therapeutiques du pyometre chez la chatte

Résumé:
[bookmark: _GoBack]Le pyomètre est une affection assez fréquente qui touche l’utérus des chattes adultes non stérilisées, classiquement traitée par ovario-hysterectomie en supprimant la fonction reproductrice de la patiente, cette pathologie peut désormais être traitée tout en préservant les organes reproducteurs de la chatte grâce à un traitement médical. De nombreuses études affirment l’efficacité de cette alternative en justifiant le choix de celle-ci pour traiter un pyomètre, surtout chez les reproductrices bien portantes. 
Cette étude a donc pour but de mettre en exergue les différentes approches possibles pour traiter un pyomètre afin de pouvoir choisir celle qui correspond le mieux à chaque patiente.

Abstract :

Pyometrais a frequentuterine affection in adult non spayedqueens, thisdiseaseisusuallytreated by an ovariohysterectomy by deleting the reroductivefunction of the patient, however, thereis a waynow to treatthispathology and preserve the breedingorgans by singn medical treatment. Manystudies have affirmed the efficaciy of thisway of treatment and justify the choice of it in healingpyometra, especially in breedinghealthyqueens.This study has the purpose to highlight different possible methods of treatingpyometrasothatwe can choose the best way for our patient to betreatedwith.
